

PIDE SER POSITIVOS

## “Hacemos todo para evitar los aranceles”

POR XIMENA MEJÍA  
lzett.mejia@gimm.com.mx

La presidenta Claudia Sheinbaum aseguró que el gobierno mexicano “está poniendo todo de su parte” para que puedan salir bien las negociaciones con Estados Unidos y evitar la imposición de 25% de aranceles.

“Vamos a esperar a ver los aranceles, todavía estamos en ese proceso de trabajo con el gobierno de los Estados Unidos, nosotros tenemos la idea de que va salir bien, siempre hay que ser positivos, además estamos poniendo todo para que pueda salir bien este proceso”, destacó.

Desde Palacio Nacional, en su conferencia de prensa matutina, la presidenta Claudia Sheinbaum expresó que se debe ser positivo y desde el gobierno federal se tiene la idea “de que va salir bien”, todo ello, sin comprometer los principios nacionalistas del respeto a la soberanía, la no intervención y no injerencia.

“Por supuesto, sin comprometer nuestros principios, que es el principio de soberanía, de no intervención, de no injerencia, que eso está por encima de todo y es nuestra responsabilidad como mexicanos y mexicanas y más como Presidenta de la República. Pero bueno, sigue ese proceso de trabajo con el gobierno de Estados Unidos”, indicó la mandataria federal.

**LA PRESIDENTA dijo que confía en que las negociaciones con el gobierno estadounidense salgan bien, pero reiteró que México está preparado para enfrentar la medida**



Foto: Héctor López

La mandataria federal aseveró que en las negociaciones dejan claro el principio de no intervención.

Indicó que, desde antes se planteó el proyecto llamado Plan México, que tiene el objetivo de aumentar la producción nacional de bienes y servicios.

Refirió que muchos de los productos que se importan hoy de Asia, principalmente o de países asiáticos se pueden producir en México, es más, históricamente se produjeron en México.

“Les voy a poner un caso: la industria textil. La industria textil es muy importante en nuestro país, en la zona del Bajío, Guanajuato, Querétaro, Jalisco, una parte, que se fue, de muchas empresas, incluso, familiares



Vamos a esperar a ver los aranceles, todavía estamos en ese proceso de trabajo con el gobierno de los Estados Unidos, nosotros tenemos la idea de que va salir bien.”

**CLAUDIA SHEINBAUM**  
PRESIDENTA DE MÉXICO

que viven todavía de eso, pero que ha ido cayendo el mercado por la entrada de productos de otros lugares del mundo; nosotros no

queremos que caiga, queremos que se siga produciendo en México”, comentó la titular del Ejecutivo.

Con base en ello, afirmó que se cuenta con estrategias que permiten vincular cadenas de valor.

“A ver: estas produciendo algo que necesita un textil, entonces, ¿por qué empezaste a comprar textiles de fuera y no los compras en México? ¿Cómo hacemos para que vuelva a conectarse esa cadena de valor? Eso es el Plan México”, dijo.

Agregó que con la recuperación del sello Hecho en México se podrán consolidar todos esos objetivos.